

人民大学の課題(エッセイ・感想)

L154009 板垣和

今回の異文化交流研修はとても有意義ものでした。今回のような研修に参加したのは初めてだったので、日本との文化の違いを感じたり新しい発見がたくさんあったので、とてもよかったです。

まず、中国に対するイメージが変わりました。中国は急成長しているとは言え、まだまだ発展途上の国だと思っていました。しかし実際に中国に行ってみて、北京は想像以上に発展していて驚きました。買い物に行ったデパートの中は、日本のデパートと全然変わらないなと思いました。道路の車線数が多くて、人口が多いとそれだけ交通量も多いんだなと思いました。想像以上の大都市に驚いた一方で、北京を出ると山や木など自然が広がっていて、都市と農村との差がすごくて、こちらも驚きました。同じ国だと思うとすごく不思議な感じがしました。訪問した村では、歴史を感じて何とも言えない気持ちになりましたが、歴史を学ぶって大事なことなんだなと強く思いました。

人民大学の学生と交流して感じたのは、中国の学生の英語力の高さです。中国の学生は英語でコミュニケーションをとろうとしてくれましたが、私が英語を話せなかったので、グローバル化する社会で生きていくためにも英語の勉強を頑張らないといけないと思いました。大学の敷地の広大さにも驚きました。

中国での食事はカルチャーショックの連続でした。見たことない食べ物ばかりで「これは何かな？」と言いながら食べるのが未知の世界で楽しかったです。北京ダックがとても美味しかったです。万里の長城や天安門にも行けて大満足でした。万里の長城からの景色には感動しました。もっと色々な国の文化に触れてみたいと思いました。

